

30 "Auxiliares de acompañamiento" concluyen su formación en Móstoles para atender a personas dependientes

Fecha de publicación: 27/03/2019 0:00

Descripción:

- **Las 30 personas seleccionadas para trabajar con usuarios que tienen dificultades para vivir de forma independiente recibieron la visita de la alcaldesa y los concejales de Bienestar Social y Mayores.**
- **El grupo, que se incorporará al trabajo el próximo día 1, compuesto de personas residentes en Móstoles y que llevaban mucho tiempo apartadas del mercado laboral, está formado en su mayoría por mujeres.**



El Ayuntamiento de Móstoles comenzará a prestar, a partir del 1 de abril, servicios de Auxiliares de acompañamiento a las personas dependientes del municipio que, por su situación personal, requieren ayuda para acudir a citas médicas, trámites con entidades municipales, paseos o salidas al exterior, entre otras actividades diarias.

La asistencia será ofrecida por 30 "Auxiliares de Acompañamiento a personas mayores", contratadas por el Consistorio por 12 meses. Se trata de personas desempleadas de larga duración con especiales dificultades de inserción en el mercado de trabajo que estos días están concluyendo su formación de 120 horas en la sede de la empresa municipal "Móstoles Desarrollo".

Durante la visita realizada por la alcaldesa, Noelia Posse, y los concejales de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, Cultura, Bienestar Social y Vivienda, Gabriel Ortega, e Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, al aula de formación de los Auxiliares de Acompañamiento, la primera edil destacó la importante función que éstos desempeñarán con las personas mayores del municipio, dado que, por un lado, el programa que pone en marcha Móstoles Desarrollo en coordinación con las otras dos concejalías, saca a estas personas del desempleo, pero además, cumple una gran función social.

El objetivo de este nuevo servicio, de carácter gratuito, es "procurar que las personas dependientes mejoren su calidad de vida ofreciéndoles para ello el apoyo personal y social que necesitan".

"Móstoles contará, a partir del próximo mes, con el personal necesario para ello, cualificado y dotado con competencias transversales y habilidades psico-emocionales", concluyó la primera edil, que, acompañada de los concejales de su equipo, dio a todos la bienvenida y les deseó mucha suerte.